

<http://ammar.org.ar/Ammar-Santiago-del-Estero.html>

Ammar Santiago del Estero participó del programa "La Costilla de Eva"

- Noticias - Santiago del Estero -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 28 de agosto de 2013

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Compartimos el capítulo "Ammar: el día que los tacones se organizaron", del programa "La Costilla de Eva", que se emite todos los sábados (central) a las 21.30 hs y sus repeticiones los domingos a las 11.30 hs y los lunes, 13.30 hs por Canal 14 de TIC.

En este capítulo, las protagonistas son las compañeras trabajadoras sexuales de Ammar Santiago del Estero.